



Nachruf

Die Stadt Langenselbold trauert um



Herrn Rolf Dietrich

Der Verstorbene war 69 Jahre ein zuverlässiges und geachtetes Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold. In all den Jahren hat er seine Kraft dem Brandschutz gewidmet.

Er engagierte sich jahrelang in der Einsatzabteilung sowie im Förderverein, erfüllte die Aufgaben als Fahrzeugwart und Zugführer. Von 1974 bis 1978 bekleidete Rolf Dietrich das Ehrenamt des stellvertretenden Ortsbrandmeisters.

Mit Erreichen des 60. Lebensjahres wechselte er in die Alters- und Ehrenabteilung.

Wir danken ihm für sein langes und verantwortungsbewusstes Wirken zum Wohl unserer Stadt und deren Bürger und werden ihn in ehrender Erinnerung behalten.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie sowie den Hinterbliebenen.

Marco Knapp
Stadtbrandinspektor

Timo Greuel
Bürgermeister

Andreas Clement
1. Vorsitzender Förderverein